

Pulsart promet encore des chocs esthétiques

Après l'édition des 25 ans, Pulsart ne lève pas le pied. Les expositions de la 26^e édition, à l'appel des 651b adof.2010, avec six invités et cinquante sélectionnés, se dérouleront du jeudi 5 avril au dimanche 24 juin.

On avait quitté l'édition des 25 ans impressionnés par la monumentalité de certaines œuvres. En s'attendant à ce que Pulsart, pour la 26^e, réduise la voile. « On croyait faire une édition plus calme cette année, sourit Lucien Ruimy, commissaire artistique et organisateur du salon. Mais on avait envie de faire revenir de grandes sculptures. Nous avons pu inviter Nicolas Alquin, à la Collegiale. Certaines de ses œuvres ont été spécialement faites pour Le Mans, sont en chêne et pèsent plus de trois cents kilos ! » Un petit tour de force pour les glisser dans la chapelle médiévale.

Agnès Besnard, adjointe au maire chargée de la culture, insiste : « C'est très courageux de promouvoir la sculpture monumentale, qui est plus difficile à mettre en œuvre que des tableaux aisés à accrocher. »

Hommage à Roger Blaquiére

Vaste panel de styles, lieux variés, envergure nationale et internationale, Pulsart reste un événement qui compte. Parmi les temps forts, l'hommage rendu à Roger Blaquiére, dont des œuvres seront exposées à l'Étienne d'Arnage, du 17 avril au 3 mai.

« Quand je suis arrivé au Mans, rappelle Lucien Ruimy, c'était LE peintre de la Ville. Prix de Rome, enseignant aux Beaux-arts...! Roger est important pour le salon. Il sera présent à Arnage, mais aussi à la Cité des arts, pour la signature d'une monographie consacrée à ses œuvres, samedi 12 mai. »

Le week-end de l'Ascension, aux Quinconces, on retrouvera une cinquantaine d'artistes sélectionnés par un jury « qui change tous les ans, précise Lucien Ruimy, parmi au moins cinq cents candidatures.



Lucien Ruimy, l'âme du salon Pulsart, en compagnie de Jean-Pierre Bouttier, l'un des artistes sélectionnés qui exposera à la Cité des arts, du 10 au 13 mai.

Chaque année, c'est un déchirement de se séparer de tel ou tel candidat. »

On y retrouvera quelques locaux, dont Roger Blaquiére, Jean-Pierre Bouttier, Georges Feh Madison, Erick Leprince, Cécile Leroy, Katia Renvoisé, Jean-Louis Vibert... Des personnes surprenantes, comme le couple We are vertikal ou la dessina-

trice russe, Tatiana Samailova.

Côté artistes invités, Albane de Saint-Rémy (parc Monod, du 11 avril au 27 mai), Sandrine Paumelle (hôtel de ville du Mans, du 5 avril au 26 mai), Nicolas Alquin (Collégiale Saint-Pierre-la-cour, du 13 avril au 24 juin), Alain Kieffer (musée de la Faïence, Malcorne, du 7 avril au 13 mai), ainsi que Nathalie Grenier et

quatre pensionnaires à Lhomme (du 21 au 29 avril) et enfin, l'aïter à Fillic (Moulinart), dimanche 3 juin. Cité des Arts, du 10 au 13 mai, aux Quinconces.

Du jeudi 5 avril au dimanche 24 juin, dans différents lieux. Toutes les expositions sont gratuites. Programme complet sur www.pulsart-le-mans.com